
 ６月２０日・２１日に，５年生の

林間学校が実施されました。清里に

ある山梨県立八ヶ岳少年自然の家で

１泊２日の日程で行われました。感

染症対策のため，例年行われていた

野外炊事は，自分たちで火をおこ

し，お湯を沸かして，レトルト食品

を温めて食べるという形に変えまし

た。活動は，全て自然の家の敷地内

にして，全児童の行動履歴が確実に

記録できる体制を整えました。限定

された条件の中での林間学校でした

が，５年生の児童は，全力で２日間

の活動に取り組み，次期最高学年と

しての，主体性を高めてきました。 

 

 

 ６月２４日に「たてわり班」の顔合わせが行

われました。感染症対策のため校庭で行われる

予定でしたが，当日はとても暑く，熱中症対策

のため急遽各教室に分かれての実施となりまし

た。たてわり班は，児童会が主体となり，１年

生から６年生までの児童が所属し３０人弱で活

動に取り組みます。たてわり班での様々な活動

を通して，高学年はリーダーシップを発揮し，

その他の学年は協力することの大切さを実感

し，児童全体の自治力を高めていきます。 

 

 

 感染症対策を万全に進める一方，熱中症対策

も重要な時期となってきました。登下校時はマ

スクを外し，お話をしないで，傘をさすことを

指導しています。普段の生活においても，熱中

症対策を常に念頭に置いています。先日，１年

生の児童が朝顔の観察を行っていました。朝顔

の鉢を，校舎と校舎の隙間に移動し，直射日光

を避けて観察をしていました。児童の健康を守

るため，細心の注意を払っています。 
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 多くの皆様にご覧いただいている相川小学校

ホームページを改めて紹介させていただきま

す。職員が頑張って新しい情報を発信していま

す。ぜひ，ご覧ください。右にある方法でご覧

いただけます。 

「相川小学校」で検索する

か，左のＱＲコードからご覧

ください。 



 令和５年度より，相川小学校ではコミュニ

ティ・スクールへの取組が始動します。 

 コミュニティ・スクールは，学校運営協議

会のある学校です。学校運営協議会は，「地

域・家庭」と「学校」との間の架け橋として

の役割を担います。 

 子供たちは学校で学習し，大人になると，

日々変化し，多様な価値観が渦巻く世界で活

躍していくことになります。めまぐるしい変

化や多様な価値観に対応していくために，小

学校の段階でも昔よりもたくさんの学習に取

り組み，たくさんの課題を解決しなければな

らない状況にあります。学校の力だけで，子

供たちの学習を賄うことが難しい時代になっ

てきました。 

 学校は，「こんなふうに教育を進めていき

たい」という方針を，地域の皆さんや保護者

の皆さんにお伝えし，皆さんのお知恵を拝借

しながら，時にはお力添えもお願いしながら

学校教育を進めていきたいと考えています。

そうした方がより良い教育が実現すると確信

しています。 

 学校運営協議会が核となり，地域の皆さん

や保護者の皆さんと学校が連携し，児童の成

長を見守っていけることを願っています。 

 ７月１５日（金）に，相川小学校において

相川小学校学校運営協議会設置推進委員会が

行われました。地域の代表の皆さん，学識経

験者の皆さん，ＰＴＡの代表の皆さんにお集

まりいただき来年度に向けて，はじめの一歩

を踏み出すことができました。 
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 ７月２０日に配付する通信表に添付されている体重・身長の資料に2021年度全国

平均が表記されていますが，2021年度の全国平均値はまだ公表されていません。昨

年度のものではない値が表記されていますが，システムの仕様上，削除することが

できません。正しい平均値が公表されたところで，数値を差し替えます。お含みお

きください。 

お詫び 

氏   名 役    職 

◎保坂 保 自治会連合会 会長 

〇浅原 浩二 民生委員児童委員協議会 会長 

大澤 正史 令和３年度学校評議委員 

豊木 桂子 令和３年度学校評議委員 

岩下 百合香 令和３年度学校評議委員 

堀井 昇 令和３年度学校評議委員 

小宮山 尚 令和３年度相川小学校校長 

浮田 温子 ＰＴＡ会長 

新藤 大典 ＰＴＡ副会長 

桐山 賢一 校長 

五味 正樹 教頭 

◎:委員長  〇:副委員長 


